



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 25.05.2025 bis 26.05.2025

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Schwerer Verkehrsunfall auf der L19" "Audi-Fahrer mit 2,24 Promille" "0,5-Promille-Grenze überschritten" "Geschwindigkeitskontrolle in Arendsee"

Schwerer Verkehrsunfall auf der L19

Bandau, L19, 23.05.2025, 18:10 Uhr

Ein schwerer Verkehrsunfall mit insgesamt 4 Verletzten ereignete sich am Freitagabend auf der L19 an der Kreuzung Poppau/ Peertz.

Ein Renault-Fahrer (44) befuhr die K1398 von Peertz in Richtung L19. Hierbei missachtete er die Vorfahrt einer von rechts aus Klötze kommenden Mitsubishi-Fahrerin (21) und kollidierte mit dem Heck des Fahrzeugs. In Folge des Zusammenstoßes geriet der Mitsubishi auf die Gegenfahrbahn und stieß frontal mit einer VW-Fahrerin (69) zusammen, die die L19 aus Richtung Bandau befuhr. Der Mitsubishi wurde daraufhin von der Fahrbahn gestoßen und blieb auf dem Grünsteifen stehen. Dessen Fahrerin und die Beifahrerin (24) erlitten schwere Verletzungen. Ein Rettungshubschrauber musste die Mitsubishi-Fahrerin in ein Braunschweiger Klinikum fliegen. Die Beifahrerin wurde mit einem Rettungswagen ins Gardelegener Krankenhaus verbracht. Der Renault-Fahrer und die Frau im VW erlitten ebenfalls leichte Verletzungen. Alle drei beteiligten Fahrzeuge mussten durch Abschleppdienste geborgen werden. Zum Zwecke der Unfallaufnahme war die L19 an der Unfallstelle vollgesperrt.

Audi-Fahrer mit 2,24 Promille

Immekath, Klötzer Chaussee, 25.05.2025, 20:00 Uhr

Im Rahmen der Streifenförtigkeit föhrtten Polizeibeamte mit einem Audi-Fahrer eine Verkehrskontrolle in Immekath durch. Weil beim 46-jöhrtigen Fahrer Alkoholgeruch wahrgenommen wurde, erfolgte ein Atemalkoholtest. Dieser ergab einen Wert von 2,24 Promille. Der Föhrterschein des Mannes wurde beschlagnahmt. Es folgte eine Blutprobenentnahme und die Weiterfahrt wurde untersagt.

0,5-Promille-Grenze überschritten

Klötze-Wenze, L20, 26.05.2025, 03:20 Uhr

Mit einem VW-Fahrer wurde in Klötze eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Hierbei nahmen die Polizeibeamten Alkoholgeruch bei dem 54-jährigen wahr. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 0,85 Promille. Es folgte ein beweissicherer Atemalkoholtest in der Klötzer Polizeidienststelle mit einem Ergebnis von 0,78 Promille. Der Mann muss sich nun in einem Ordnungswidrigkeitenverfahren verantworten.

Geschwindigkeitskontrolle in Arendsee

Arendsee, Lüchower Straße, 23.05.2025, 16:20 bis 18:20 Uhr

Zwei Fahrer waren im Rahmen einer Geschwindigkeitskontrolle in Arendsee zu schnell unterwegs. Bei erlaubten 50 km/h betrug die höchste gemessene Geschwindigkeit 67 km/h. Insgesamt wurden 52 Fahrzeuge überprüft.

(FH)



Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel Große Pagenbergstr. 10 29410 Salzwedel Tel: (03901) 848 191 Fax: (03901) 848 210 Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de